



## Communiqué de presse

*Pour diffusion immédiate*

*Cette semaine, ensemble les citoyens de la municipalité de Matapédia font leur jardin de pluie pour le saumon, allez voir les travaux.*

**Causapsal, 16 août 2017** – Cette semaine, les citoyens avec la municipalité de Matapédia creusent et mettent en place leur jardin de pluie sur leur terrain. Les travaux se font avec enthousiasme et entraide entre les voisins, la municipalité et l'Organisme de Bassin Versant Matapédia-Restigouche (OBVMR). Les experts de l'OBVMR sont sur place pour guider la mise en place des aménagements ainsi qu'un soutien pour la main-d'oeuvre. Ces aménagements vont *Ralentir, Répartir, Capturer et Infiltrer* l'eau de leur toit, de leur terrain et de leur entrée pavée avant d'aller au pluvial de la municipalité. Vous pouvez voir à l'oeuvre ces artisans du changement dans les rues du voisinage de la salle communautaire de la municipalité.

Au printemps 2016 débutait cette belle aventure avec des citoyens de la municipalité de Matapédia. Ils ont eu droit à trois formations, des visites terrain et des bilans d'expertise de l'OBVMR. Les travaux ont été organisés collectivement afin de réduire les coûts de conception et profitez d'un prix de groupe pour l'achat matériaux nécessaires (drains, géotextile, tourbes, et pierres lavées). Nous sommes finalement dans la partie de la réalisation de leur aménagement résidentiel. Vous pourrez identifier les résidents participants grâce à un ornement de jardin conçu pour le projet celui-ci sera placé sur leur parterre.

Pour une somme de 100\$, ces citoyens sont maintenant outillés sur la gestion des eaux pluviales résidentielles. Ils ont reçu un bilan hydrique des eaux de ruissellement de leur propriété avec des suggestions personnalisées, de plus, ils auront les services de la machinerie offerts et les matériaux nécessaires pour la mise en place de leur aménagement. Ils auront su profiter de cette occasion unique qui a une valeur estimée de 900\$.

D'autres aménagements résidentiels seront à venir en 2018 pour les citoyens qui seront répondre aux invitations lancées par l'OBVMR dans les municipalités de Matapédia, Causapsal, Amqui et Sayabec. Ce projet est financé la Fondation de Conservation du Saumon d'Atlantique avec une collaboration exceptionnelle de la municipalité de Matapédia. Si vous désirez en savoir plus à ce sujet, visiter notre site internet et suivre le blog.

**EAU** plaisir de vous informer!

***Ensemble vers une cohabitation durable avec nos richesses aquatiques!***

-30-

Source: Martine St-Amand, Agente de logistique

Pour entrevue: Mireille Chalifour

*Organisme de bassin versant Matapédia-Restigouche*



Un jardin de pluie  
pour le saumon



Ralentir - Capturer - Infiltrer



*Crédit photo OBVMR, participant de Matapédia au travail!*

